
Fördervereins des Oberharzgymnasiums Braunlage 

- Ehemalige, Eltern und Freunde e.V. 

 

PROTOKOLL / Jahreshauptversammlung 

18.00 UHR BIS 18.47 UHR 

DATUM 

09.11.2022 

Vorsitz/Leiter: St. Buchholz Protokollantin / Protokollant: Constanze Mehl 

Teilnehmer/innen: Stephen Buchholz (SB), Inge Jupke (IJ), 
Steffen Heister (SH), Manja Weinand (MW), Constanze Mehl 
(CM), Imke Koch, Dr. Joachim Cordes, Helmuth Daut, Herr 
Breutel (Presse) 

 

Verteiler:  Vorstandsmitglieder 
(Protokoll) 

 
 

Nr. WAS WER  BIS WANN 

1. Beschlussfähigkeit wurde festgestellt   

2.  Tagesordnung wurde einstimmig genehmigt   

3. Protokoll vom 01.12.2021 wurde einstimmig 
genehmigt 

  

4. 
 

Bericht von Stephen Buchholz: 
-Corona Auflagen haben das Vereinsleben auch 
vergangenes Jahr noch beeinflusst, 
weniger Gespräche mit Eltern und damit 
geringere Möglichkeit der Akquise von 
Mitgliedern  
Treffen der Ehemaligen 2021 abgesagt - 
-Unterstützung des Wandertages des OHG 
durch Übernahme der Verpflegungskosten  
-Konstituierende Sitzung des Vorstandes im 
Januar 2022 
-Smiley e.V. „Umgang Soziale Medien“ gefördert 
durch FöV 
-Flyer/Visitenkarten des FöV waren leider zum 
Schulfest am 01.06.22 noch nicht fertig, die 
neuen Flyer in Visitenkartengröße mit QR-Codes 
versehen sind handlich und modern 
-Berufsbörse am 07.07.2021 war sehr erfolgreich 
Es wurden viele Firmen angeschrieben, von 
denen schließlich 3 Universitäten und 7 Firmen 
zusagten. Ein ansässiges Unternehmen hat 
sogar noch kurz vor der Veranstaltung um 
Teilnahme gebeten. Fazit: sehr erfolgreiches 
Format  
-Waldjugendheim 2022 mit 1000,00 Euro 
gefördert 
-25.08.22 Begrüßung 5. Klasse, würdiger 
Rahmen und Übergabe der Buntstiftrolle als 
Begrüßungsgeschenk 
-12.09.22 Elternabend des OHG: Vorstellung des 
FöV bei den anwesenden Eltern und Information 
der Eltern, welche Projekte der FöV an der 
Schule fördert, Werbung um Mitglieder und 
Vorstandsmitarbeit 
-Austritt der Vorstandsmitglieder Steffen Heister 
und Manja Weinand aus der Vorstandsarbeit,  
-Im vergangenen Jahr 99 Mitglieder / 4 Austritte 
aktuell und nach Bereinigung der Mitgliederliste 
von z,B, Rücklastschriften -Jetzt 88 Mitglieder 
zum 01.01.2023 

  

5. -Steffen Heister trug Kassenbericht vor 
-Kassenstand 4.299,41 Euro 

  



6. -Feststellung der Richtigkeit der Einnahmen-
Ausgaben Rechnung durch Helmuth Daut 

  

7. Entlastung des Vorstandes:  
einstimmig 

  

8. Kassenprüfer wurden entlastet:  
einstimmig 

  

9. - Neuwahlen der durch die Austritte frei 
gewordenen Posten im Vorstand,  
Dr. Cordes schlägt Constanze Mehl als 
Schriftführerin vor, Stephen Buchholz schlägt Dr. 
Cordes als Kassenwart vor, Dr. Cordes schlägt 
Inge Jupke als Beirat vor, Imke Koch schlägt 
Helmuth Daut und Manja Weinand als 
Kassenprüfer vor 
Abstimmung über die Form der Wahl: es soll 
nicht in geheimer Wahl und per Handzeichen 
abgestimmt werden 
Bei der offenen Wahl erhalten die 
vorgeschlagenen Kandidaten jeweils die 
Mehrheit. 
Constanze Mehl zur Schriftführerin gewählt 
mit 8 Ja Stimmen, 0 Enthaltung, 0 Nein Stimmen 
Dr. Joachim Cordes wird zum Kassenwart 
gewählt  
mit 8 Ja Stimmen, 0 Enthaltung, 0 Nein Stimmen 
Inge Jupke zur Beisitzerin gewählt 
mit 8 Ja Stimmen, 0 Enthaltung, 0 Nein Stimmen 
Helmuth Daut und Manja Weinand im Block zu 
Kassenprüfern gewählt 
mit 8 Ja Stimmen, 0 Enthaltung, 0 Nein Stimmen 
Die Gewählten nehmen die Wahlen jeweils an 

  

10. - offizielle Verabschiedung und Danksagung an 
Manja Weinand und Steffen Heister, Dankesrede 
des Vorsitzenden Stephen Buchholz und 
Übergabe der Abschiedsgeschenke 
- nach derzeitigem Stand keine Frankreichfahrt 
2023 
- Signal an die Elternschaft des OHG, dass 
Mitwirken wichtig ist; als langfristiges Ziel muss 
das Rotationsprinzip möglich sein, damit neue 
Impulse aus der Elternschaft in der 
Vorstandsarbeit gesetzt werden und weil eine 
Verjüngung des Vorstandes wichtig sei 
- ebenso Signal an die Lehrerschaft zum 
Mitwirken 
- Neugewinnung aktiver Mitglieder, z,B, aus den 
(neuen) Schulklassen und bei den ehemaligen 
Zehntklässlern 
- 2022 ist das Treffen der Ehemaligen wieder 
fest eingeplant -Rahmen, Termin und Ort werden 
noch festgelegt 
- 16.12.22 Präsenz des FöV beim Weihnachts-
/Wintermarkt im OHG 

  

 

 


